



## El Roller Queen torreño se cuelga tres platas en la Copa Federación de hockey línea

*Lo consiguió en la sede de Águilas en las categorías alevín, infantil y de promoción*

03/06/19 – Este pasado fin de semana se ha disputado en Águilas la Copa Federación de hockey línea, donde el club torreño Roller Queen ha firmado una gran actuación colgándose tres medallas de plata. Sus equipos alevín, infantil y de promoción desarrollaron un gran trabajo sobre la pista y se proclamaron subcampeones en sus respectivas categorías.

Este torneo, organizado por la Federación de Patinaje de la Región de Murcia, también contó con una sede en Cartagena. Allí se disputó la fase benjamín, donde el club de Las Torres de Cotillas -con solo 5 jugadores y con un gran esfuerzo- logró un meritorio sexto puesto.

*"El club Roller Queen desarrolla en Las Torres de Cotillas un gran trabajo de promoción del patinaje y de sus modalidades relacionadas, y queremos darle la enhorabuena a sus integrantes por estos grandes resultados", señala la alcaldesa en funciones, Isabel María Zapata.*



### +INFO